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16 сентября состоялось заседание Правления НСА, на котором были рассмотрены
вопросы, относящиеся в основном к плановой деятельности союза.

  

Основные вопросы повестки дня относились к предварительному одобрению положения
о сборе и хранении статистической отчетности НСА по договорам сельхозстрахования и
внесения изменений в правила профдеятельности. Кроме того, был утвержден план
мероприятий, направленных на приобретение НСА статуса единого агрообъединения, и
ряд других вопросов. По всем вопросам приняты единогласные решения и Правление
рекомендовало вынести вопросы, требующие утверждения Президиума союза, на его
рассмотрение.

  

«НСА регулярно информирует членов союза о ходе реализации планов работ по всем
основным направлениям деятельности и неукоснительно следит за дисциплиной своих
страховщиков, – комментирует президент НСА Корней Биждов. – Сейчас мы находимся в
ожидании решения Центробанка по выбору базового союза, получающего статус
единого объединения, что предусмотрено в профильном законе. Переходный период не
должен ущемить интересы добросовестно исполняющих закон аграриев и
агростраховщиков. В случае наделения регулятором НСА статусом единого
профобъединения у союза есть подробный план, финансовые и организационные
ресурсы для корректного перехода в новый статус и без ущерба для действующей
системы агрострахования».

  

Источник: Википедия страхования , 18.09.15
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